

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que le Secrétaire général du Commonwealth, Son Excellence M. Shridath Ramphal, sera en visite officielle à Ottawa du 8 au 11 juillet à titre d'invité du Gouvernement canadien. Il doit s'entretenir avec le Premier ministre, des ministres et des hauts fonctionnaires et discuter notamment des activités et des programmes particuliers du Commonwealth dans le domaine de la coopération sur le plan fonctionnel.

Homme d'État réputé, M. Ramphal a été nommé Secrétaire général par les chefs de gouvernement du Commonwealth; il est entré en fonctions le 1<sup>er</sup> juillet, succédant ainsi à M. Arnold Smith du Canada qui a rempli deux mandats à ce poste depuis la fondation du Secrétariat en 1965. Membre du Cabinet de la Guyane depuis 1965, M. Ramphal s'est vu confier les ministères des Affaires étrangères et de la Justice en 1972. Vous trouverez en annexe une notice biographique.

Les pourparlers qu'il aura avec les autorités canadiennes porteront principalement sur les nouvelles initiatives qu'ont prises les chefs de gouvernement lors de leur réunion à la Jamaïque en mai 1975 et sur les préparatifs en vue de la Réunion des ministres des Finances du Commonwealth qui se tiendra en août à la Guyane et de la Réunion biennale des hauts fonctionnaires prévue pour 1976 à Canberra. Il sera question notamment du Fonds du Commonwealth pour la coopération technique (FCCT), du nouveau Programme de production alimentaire et de développement rural, du Programme du Commonwealth pour la jeunesse et des affaires générales du Secrétariat.